

EKSPOS

Wujudkan Tertib Administrasi, Tim Wasrik Itdam VI/MIW Lakukan Post Audit Kodim 1002/HST Dan Yonif 621/Mtg

Maskuri - HST.EKSPOS.CO.ID

Jun 23, 2022 - 17:51



Tim Wasrik Itdam VI/MIW Melakukan Post Audit Staf Kodim 1002/HST

BARABAI-Tim Wasrik Itdam VI/MIW melaksanakan audit Program Kerja Dan

Anggaran Tahun 2021 Satuan Kodim 1002/HST dan Yonif 621/Manuntung.

Audit Program Kerja Dan Anggaran Tahun 2021 dilakukan di ruang data Makodim 1002/Barabai Jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Kamis (23/6).



Tim post was audit Itdam VI/MIW dipimpin oleh Irutum Itdam VI/MIW Kolonel Cpl. Ahmad Rasli, S.T beserta anggota, Irdayapers Itutum Itdam VI/MIW, Sekretaris Tim, Letkol Cpl. Zukifli, Irdayaverku Itutben Itdam VI/MIW, Anggota Tim, Letkol Inf. David Rudianto, S. Sos, M.M, Irdayaops Itutum Itdam VI/MIW, Anggota Tim, Letkol Inf. Drs. Baharuddin, M. Si dan Ba Itdam VI/MIW, Operator tim, Serda Simon Rasman.

Diawali dengan Taklimat awal yang diikuti oleh seluruh Perwira dan Bati Staf Kodim 1002/Barabai dan Yonif 621/Manuntung dilanjutkan dengan pemeriksaan yang dilaksanakan oleh Tim Wasrik kepada tiap-tiap bidang Staf.

Kepala Staf Kodim 1002/HST Mayor Arm Agus Sutisna mewakili Dandim 1002/HST dalam kesempatan tersebut mengucapkan selamat datang kepada Tim Was Post Audit Projjagar TA. 2021 Itdam IV/MIW di Makodim 1002/Barabai.

Tentunya kunjungan ini sebagai bahan untuk evaluasi guna meningkatkan kinerja satuan dalam melaksanakan tugas. Sehingga pelaksanaan program kerja dapat tercapai sesuai dengan sasaran yang diharapkan,"ucapnya.

Sementara itu Katim Warsik Itdam VI/MIW Kolonel Cpl. Ahmad Rasli, S.T menyampaikan bahwa kegiatan Wasrik yang dilaksanakan oleh Tim Wasrik Itdam VI/MIW untuk melihat sejauh mana proses pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran yang sedang berjalan pada tahun 2022 apakah sudah sesuai dengan yang direncanakan serta sesuai aturan yang berlaku,"katanya

Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan pemeriksaan Program Kerja dan Anggaran yang telah dilaksanakan pada tahun berjalan, untuk mengantisipasi apabila terjadi kesalahan administrasi dan Pertanggungjawaban Keuangan.

cWasrik Irdam berfungsi sebagai partner serta berperan untuk mencegah terjadinya penyimpangan,"sambungunya

Lebih lanjut Katim Wasrik berharap Satuan yang diperiksa dapat memberikan informasi dan data yang diperlukan untuk mendukung dalam tugas Irdam menjalankan fungsi kontrol. Tanya dan minta penjelasan tentang hal-hal yang belum diketahui maupun dimengerti agar pelaksanaan program kerja satuan dapat dilaksanakan dengan baik,"tegasnya.(pendim1002).